

Logra récord IED en mercado de dinero (El Reforma 09/09/10)

Logra récord IED en mercado de dinero (El Reforma 09/09/10) En lo que va del año la tenencia de valores gubernamentales en manos de extranjeros tiene un crecimiento de 42 por ciento. Foto: Archivo Este dinamismo contrasta con el crecimiento de 27.7 por ciento en la inversión extranjera directa, señalan datos del Banxico Gustavo de la Rosa Ciudad de México (9 septiembre 2010).- Durante el primer semestre del presente año, la entrada de recursos al País por concepto de inversión en cartera creció 7 veces respecto al mismo lapso de 2009 y alcanzó un monto de 8 mil 161 millones de dólares, cifra nunca antes vista. Este dinamismo contrasta con el crecimiento de 27.7 por ciento en la inversión extranjera directa, señalan datos del Banxico. Comparado en el mismo periodo del año anterior la IED creció apenas en 2 mil 651 millones de dólares, mientras que la inversión de cartera fue de 7 mil 268 millones. El extraordinario crecimiento de la inversión en cartera se explica principalmente por una entrada de 7 mil 615 millones de dólares en la inversión del mercado de dinero, flujo que alcanzó su máximo nivel histórico. Para Rogelio Gallegos de Actinver, ante la incertidumbre sobre el rumbo económico mundial, los capitales tienen una marcada preferencia por la inversión en bonos gubernamentales. "A nivel global hay liquidez, pero ante la volatilidad de los mercados accionarios, el perfil de riesgo se alejó del mercado bursátil, en la primera mitad del año el principal objetivo de los capitales es la inversión en tasas, en instrumentos líquidos y bonos gubernamentales, y en ese sentido los mercados emergentes ofrecen oportunidades" dijo Gallegos. El atractivo del mercado mexicano se explica en gran medida por el diferencial de tasas de interés con otros instrumentos gubernamentales, mientras que los Cetes a 28 días ofrecen un rendimiento promedio de 4.50 por ciento, la tasa de los Fondos Federales en EU es de 0.25 por ciento un diferencial de 4.25 puntos porcentuales. En lo que va del año la tenencia de valores gubernamentales en manos de extranjeros tiene un crecimiento de 42 por ciento, y representan 15 por ciento del total de los valores en circulación. El analista explicó que cuando las condiciones de crecimiento económico mundial estén más claras, habrá un cambio de tendencia.